



RÉPUBLIQUE ET CANTON DE GENÈVE

DIPLÔME

CANTONAL DE CONCEPTRICE OU CONCEPTEUR
EN COMMUNICATION WEB

Monseur Alexandre GONZALEZ, né le 3 octobre 1975, originaire de Bionnens (FR)

a terminé le 14 mars 2003 avec succès sa formation théorique et pratique
et réussi les examens finals prévus au règlement C 2 05.37.

En foi de quoi nous lui délivrons le présent diplôme dont le numéro est 28.

Genève, le 23 septembre 2003

Le Directeur
de la Haute école de gestion

Le Conseiller d'Etat chargé
du Département de l'instruction publique